

## **MGV Lienzingen geht durch die Corona-Krise**

Die für den 19. Juli 2020 geplante Serenade in der Kirchenburg unter Mitwirkung von „Ton-schmie.de“ und dem Posaunenchor Mühlacker-Lienzingen musste leider wegen der Corona-Pandemie ja abgesagt werden. An eine Probenarbeit der Chöre und Musiker war nicht zu denken und erst in den letzten Wochen waren Treffen im beschränkten Rahmen und mit erheblichen Einschränkungen überhaupt wieder möglich. An die Durchführung einer Serenade mit den dicht gedrängten Besuchern in der Kirchenburg war nicht zu denken. Deshalb hatte sich die Vereinsleitung frühzeitig schweren Herzens für einen Verzicht auf die Veranstaltung entschieden.

Aber so langsam mehren sich die Zeichen, dass auch die kulturtreibenden Vereinen demnächst wieder aktiv werden könnten. Die Männer des Lienzinger Chores freuen sich darauf und fiebern der Zeit entgegen, an der hoffentlich bald wieder eine Probenarbeit möglich sein wird und der Chor wieder öffentlich auftreten kann.

Auch wenn es jetzt im Hochsommer etwas ungewohnt erscheinen mag, richten die Sänger ihre Aufmerksamkeit nach vorne und hegen die Hoffnung, dass der Chor vielleicht beim Weihnachtssingen in der Frauenkirche wieder öffentlich vor einem breiteren Publikum auftreten könnte. Sollte es nach der Sommerpause losgehen können, werden wir so früh als möglich informieren. Sehen wir es positiv – Vielleicht hat die Corona-Auszeit bewirkt, dass Viele erkennen, wie wichtig die kulturtreibenden Vereine für die Gemeinschaft sind und was ohne sie fehlt und für den „Neustart“ dürfen wir neue Sänger in unseren Reihen begrüßen. Dann hätte die Corona-Krise sogar etwas Positives bewirkt. Denken Sie mal darüber nach.